



Die dunkle Seite des Mondes oder Die Orgie, die keiner wollte Informationen für die Impresaria

Liebe Impresaria,

mit dieser Anleitung erhältst du Informationen und Tipps zum indeeping® Spiel **Die dunkle Seite des Mondes**.

Wir wünschen dir und deinen Gästen viel Spaß und sehr viel knisternde Erotik mit diesem indeeping® Spiel.

Die dunkle Seite des Mondes in 96 Wörtern

Wer um 1900 das Etablissement *Mond* in der Wiener Innenstadt aufsucht, tut das nicht ohne Grund.

Man hofft, eine Person zu finden, die man dringend sucht. Gleichzeitig will man von jemand anderem auf keinen Fall gefunden werden.

Schwierig, wenn man das Gegenüber nicht kennt, und alle Gäste maskiert sind. Denn Lügen war im *Mond* noch nie verpönt.

Als Belohnung wirkt eine Orgie nach Ende der Redoute. Der Einsatz ist hingegen eine Hauptrolle bei einer BDSM Session.

Oder man lässt sich vom Oberkellner Alfred in einem *Chambre séparée* verstecken. Aber dazu geht man nicht ins *Mond*, oder?

Spielerinnen und Spieler

Die dunkle Seite des Mondes ist ein Spiel für 8 Spielerinnen und Spieler aus der Spielkategorie *Witching Hour*.

Gender

Beim Spiel **Die dunkle Seite des Mondes** gibt es 4 Frauenrollen und 4 Männerrollen.

Spielleiter

Beim diesem Spiel ist ein in Spielleiter erforderlich.

Der Spielleiter tritt entweder in der Rolle des Oberkellners Alfred oder der Oberkellnerin Hertha auf.





Welche indeeping® Spiele sind ähnlich wie dieses Spiel?

Bisher keines. „Die Orgie, die keiner wollte“ gibt es nur hier.

Wie gehe ich mit den Downloads um?

Zum Spiel **Die dunkle Seite des Mondes** gehören die folgenden Downloads:

- ~ Spielanleitung
- ~ Informationen für die Organisatorin des Impresaria
- ~ Informationen für den Spielleiter, Oberkellner Alfred / Oberkellnerin Hertha
- ~ 8 Rollenbeschreibungen

Alle Downloads stehen in 2 unterschiedlichen Versionen zur Verfügung. Eine Version in Farbe zum Lesen on-screen, und eine reine schwarz/weiß Version zum Ausdrucken.

maledom oder femdom?

Maledom bedeutet „männliche Dominanz“, femdom bedeutet „weibliche Dominanz“, im Fall der indeeping® Spiele somit „Mann bestraft Frau“ oder eben „Frau bestraft Mann“.

Beim Spiel **Die dunkle Seite des Mondes** sind maledom und femdom vollkommen gleichberechtigt.

Die Spielerinnen und Spieler, welche das Spiel verlieren, stehen im Mittelpunkt der BDSM Session zum Finale des Spiels.

Schade eigentlich. Die Teilnahme an der Orgie ist sicher spannender. Aber für die muss man sich durch Spielgeschick qualifizieren.

Welche Location brauche ich für dieses Spiel?

Für das Spiel **Die dunkle Seite des Mondes** benötigst du außer dem Wohnzimmer / Spielzimmer (= „Gaststube“ des Etablissements Mond) noch 3 weitere Räume:

- ~ Die Küche des Etablissements Mond
- ~ 2 Chambre séparées

Die Anforderungen an diese Räume sind aber nicht hoch.

Die Küche kann tatsächlich deine Küche sein. Es kann aber auch ein beliebiger anderer Raum sein, denn gekocht wird bei diesem Spiel nicht.

In den Chambre séparées sind die Spieler allein, um sich vor denjenigen, die sie suchen, zu „verstecken“. Als Chambre séparée tut es notfalls auch eine Besenkammer.

Was brauche ich sonst noch für dieses Spiel, außer den Downloads?

Für das Spiel **Die dunkle Seite des Mondes** brauchst du keine weiteren Requisiten. Du brauchst lediglich die BDSM Toys für die Bestrafung der Verliererinnen und Ver-





lierer.

Wie suche ich die Gäste für dieses Spiel aus?

Beim Spiel **Die dunkle Seite des Mondes** gibt es keine privilegierten Rollen.

Jeder Spieler endet entweder als Teilnehmer der Orgie, oder als BDSM Bottom. Oder als Angsthase, der sich doch lieber bis zum Spielende von Oberkellner Alfred im *Chambre séparée* verstecken lässt.

Entweder auf eine Orgie oder auf eine BDSM Session sollten deine Gäste schon Gusto haben. Zur Erinnerung, wir befinden uns in der Spielkategorie *Witching Hour*, der höchsten Spielkategorie von *indeeping*®.

Die dunkle Seite des Mondes ist das ideale Spiel für Leute, die schon immer bei einer Orgie mitmachen wollen, aber sich ohne *indeeping*® nicht getraut hätten.

Kostüme und Dekoration

Jedes *indeeping*® Spiel lebt (auch) von liebevollen Kostümen und sorgfältiger Dekoration.

Die dunkle Seite des Mondes spielt um 1900 in einem etwas halbseidenen, aber legendären Etablissement in der Wiener Innenstadt.

Hier verkehrt die ganze Wiener Gesellschaft, vom Minister über den Nachtclubkönig bis zur Nutte.

Das gibt für die Dekoration doch einiges her, oder? Wie du es anlegst, ob minimalistisch oder kitschig, abstrakt oder üppig, ist deiner Kreativität überlassen.

Bei *indeeping*® Spielen gibt es bewusst keine genauen Angaben zu den Verkleidungen bzw. Kostümen der Spieler. Wir vertrauen voll auf die Kreativität der *indeeping*® Spielerinnen und *indeeping*® Spieler.

Welche Unterlagen bekommen die Spieler?

Alle Mitspieler erhalten die folgenden Downloads:

- ~ Spielanleitung
- ~ Ihre eigene Rollenbeschreibung

Der Oberkellner Alfred, bzw. die Oberkellnerin Hertha, erhält die folgenden Unterlagen:

- ~ Spielanleitung
- ~ Seine bzw. ihre persönlichen Informationen
- ~ Die Rollenbeschreibungen aller Spielerinnen und Spieler

**Wir wünschen dir und deinen Gästen viel Spaß und sehr viel knisternde
Erotik mit diesem *indeeping*® Spiel!**

